



Regierungsratsbeschluss vom 27. Januar 2026

Interpellation Nr. 138 Johannes Sieber betreffend die Rekrutierung von Journalist:innen für die Kommunikation der Regierung und Verwaltung; schriftliche Beantwortung

P255590

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat hat ein grosses Interesse an einer starken, unabhängigen und vielfältigen Medienlandschaft. Im Rahmen der erneuten Beantwortung des Anzugs des Interpellanten «betreffend einer kantonalen Medienförderung» wird der Regierungsrat dem Grossen Rat zu den entsprechenden Massnahmen berichten.

